

Kurzlebenslauf

Claudia Brunner ist promovierte Politikwissenschaftlerin und arbeitet derzeit als Universitätsassistentin am Zentrum für Friedensforschung und Friedenspädagogik der Alpen-Adria-Universität Klagenfurt. Zuvor lernte, forschte und lehrte sie an der Universität Wien, an der Université de Paris 1 Panthéon-Sorbonne sowie an der Humboldt-Universität zu Berlin. Ihre Arbeitsschwerpunkte konzentrieren sich auf das Verhältnis von politischer und epistemischer Gewalt, dem sie aus postkolonialer, feministischer und wissenssoziologischer Perspektive nachgeht, sowie auf Menschenrechts-Bildung im universitären Kontext.